Neu - anders - einzigartig

«Artistika 2013» - das 1. Internationale Artistikfestival der Schweiz

Die «Artistika», so der Name der Veranstaltung, zeigt die hohe Kunst, die den menschlichen Körper den physikalischen Gesetzen schier entrückt und so Jung und Alt verzückt. Fernab vom Zirkusdach zeigen internationale Künstler im Kultur- und Kongresszentrum LaPoste in Visp ihr Können. Dabei kämpfen sechs auserwählte Artistik-Stars um Titel und Trophäe. Patin der ersten «Artistika» ist mit Clowin Gardi Hutter ein Schweizer Weltstar. Die «Artistika» ist eine Gemeinschaftsproduktion von events.habli.imboden und dem Kulturund Kongresszentrum LaPoste und findet am 23. Februar 2013 in Theater LaPoste statt. Tickets sind über das LaPoste zu beziehen. Nähere Informationen findet man unter www.artistika.ch.

Artistik ist mehr als eine Zirkusattraktion. Sie ist die hohe Kunst, den menschlichen Körper den physikalischen Gesetzen zu entrücken. Jahrelange Disziplin und hartes Training kombiniert mit grossem Talent und graziler Anmut feiert rund um den Globus den Triumph vor begeistertem und staunendem Publikum. Oftmals inszenieren Artisten kleine Geschichten, die sie hingebungsvoll und mit Liebe erzählen. Mit der Leichtigkeit eines Ballett-Tänzers und der Ausdruckskraft eines Schauspielers verbinden sie grenzüberschreitend alle Aspekte der darstellenden Kunst. Auf den Punkt inszeniert, auf die passende und manchmal eigens dafür komponierte Musik abgestellt, versetzen sie die Zuschauer in Staunen.

Wettstreit der Besten

Um die international ausgelegte «Artistika» kämpfen sechs auserwählte Bewerber der Zirkus- und Varietészene, welche keine Nachwuchskünstler mehr sind, sondern bereits über einen gewissen Namen in der Szene verfügen. Gekämpft wird um die «Artistika 2013», eine stylishe Trophäe vom Briger Künstler Ramon Schnyder und um ein Preisgeld von insgesamt 10'000 Franken. Interessierte Artisten können sich ab sofort bis Ende Januar 2013 unter www.artistika.ch einschreiben und sich somit um eine Teilnahme bewerben.

International besetzte Jury

Eine international besetzte Fachjury wird die Artisten jurieren. Einsitz nehmen u.a. Cotton Mc Aloon, der weltbeste Comedy-Jongleur und Yamil Borges, bekannt aus dem preisgekrönten Film «A Chorus Line» von Richard Attenborough mit Michael Douglas. Beide werden selbst ihr weltbekanntes Können dem Publikum zeigen.

Hohe Zielsetzung

Die Veranstaltung soll jedes Jahr im Oberwallis stattfinden und über die Kantons- und Landesgrenzen Resonanz auslösen. Musikfestivals, Humorfestivals, Literaturfestival gibt es zu Hauf – ein Artistikfestival bislang noch nicht. Nach mehreren Firmenjubiläen mit u.a. sehr grossen einzigartigen Produktionen; darunter die 75 Jahr Feier der Ulrich Imboden AG, die 100-Jahr-Feier von Mode Bayard und die 10-Jahr-Feier des SBB Contact Centers in Brig, ist es die erste auf eigenes Risiko realisierte Idee der Eventagentur events.habli.imboden.

Kontakt: Olivier Imboden 027 948 40 06 079 445 22 84